

Ergebnis des Ratsbürgerentscheids am 10.03.2013

Gemäß § 22 Abs. 5 der Satzung der Stadt Aachen über die Regelung des Verfahrens bei der Durchführung von Einwohneranträgen, Bürgerbegehren, Bürgerentscheiden und Ratsbürgerentscheiden gebe ich nachstehend das vom Rat der Stadt in seiner Sitzung am 13.03.2013 festgestellte Ergebnis des Ratsbürgerentscheids vom 10.03.2013 bekannt.

Abstimmungsergebnis

	Anzahl
A Abstimmungsberechtigte	192.636
B Abstimmungsteilnehmer	82.843
C Ungültige Stimmen	177
D Gültige Stimmen insgesamt	82.666
Auf die gestellte Frage "Sind Sie für den Bau der Campusbahn ?" entfielen	
JA-Stimmen	27.825
NEIN-Stimmen	54.841

Die Frage ist mit Nein entschieden, da sie von der Mehrheit der gültigen Stimmen mit Nein beantwortet wurde und diese Mehrheit 28,47 % und damit die gem. § 26 Absatz 7 Gemeindeordnung NRW mindestens erforderlichen 10 % der Bürger der Stadt Aachen beträgt.

Aachen, den 18.03.2013

Philipp
Oberbürgermeister